

Anfrage an Herrn Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **12. Dezember 2013** von Gemeinderat Ing. Roland Lohr

Sehr geehrter Herr
Bürgermeister
Mag. Siegfried Nagl
Rathaus
8011 Graz

Graz, am 12.12.2013

Betreff: Grabgebühren am Urnenfriedhof
Anfrage an den Bürgermeister

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Grazer Bürger beklagen, dass für Verstorbene muslimischen Glaubens für deren Grabstätten am Urnenfriedhof, Alte Poststraße 343-345, 8020 Graz keine Gebühren entrichtet werden müssen. Hingegen haben Hinterbliebene von Verstorbenen christlichen Glaubens oder ohne Glaubensbekenntnis Gebühren zu zahlen, welche darüber hinaus auch einer regelmäßigen Erhöhung unterliegen.

Aus diesem Grund richte ich an Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage

gem. § 16 der GO für den Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz:

Sind Sie bereit, mit den zuständigen Stellen der Holding Graz - Bestattung in Kontakt zu treten, um den oben beschriebenen Umstand aufzuklären?